

**Mercredi 10 août 1932**

**Wiesmes  
Décoration florale**

La décoration florale des gares de la ligne Houyet-Gedinne-Bertrix est surtout originale. A la halte de Wiesmes, on peut admirer des « pots » à fleurs fabriqués en écorce, pièces de bois et carottes de sapin. C'est d'un merveilleux effet et tout à fait couleur locale. La gare de Gedinne se distingue par une plantation de jeunes sapins, qui ont une allure tout à fait ardennaise. Gedinne est un éden. Un bon point aussi aux gares de Beauraing, Vonèche et Graide, riches en fleurs. Bientôt, les sorbiers étaleront la richesse de leurs grappes rougeâtres sur les quais de nos gares d'Ardenne, et, le long des talus de la voie ferrée, les fougères immenses chanteront leurs plaintes d'automne.